

Bouquets de fleurs, cadeaux et discours ...

Une fin d'année scolaire marquée par une cérémonie symbolique et amicale qui est pour la municipalité une façon de rendre un hommage mérité à toute la communauté pédagogique et éducative aussi bien scolaire que périscolaire et aux parents d'élèves.

A tour de rôle ont pris la parole,
le maire puis son adjointe Véronique RINCKE en charge des affaires scolaire.

4 enseignantes quittent l'école de Hambach et Roth.

A l'école élémentaire de Hambach :

Après 9 ans, Aline RICHARD pour préparer une certification dans l'enseignement spécialisé, après 12 ans Sabrina SCHMITT-BERGER pour un poste de coordonnatrice de l'unité pour l'inclusion scolaire du collège Claudie Haigneré de Freyming-Merlebach, après 1 année Catherine MULLER, elle était TRS complément et décharge de Mme la directrice.

A l'école de Roth :

Dorine MOHR, après 16 ans, quitte l'école maternelle de Roth, suite à la fermeture d'une classe, elle est mutée à Sarreguemines à l'école du Blauberg.

Nathalie HUWIG, l'assistante en langue allemande s'est également exprimée, en allemand, pour les remercier de leur bonne collaboration et entente.

La municipalité, témoin de leur sympathie et de leurs compétences,
leurs souhaite le meilleur dans leur nouvelle affectation.

Leur connaissance académique, leur patience, leur capacité d'adaptation,
leurs encouragements ont été des conditions indispensables à la réussite de nos enfants.
Elles leurs a aussi inspiré des valeurs.







